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PROTOCOLO
N°: 017/24 
Data: 23/02/24 

Hora: 09:54 

Visto: Carolina 

PEDIDO DE INFORMACÃO 

' 
EMENTA: Solicita informações sobre a disparidade entre a 

á merenda oferecida e a definida em cardápio e a presença da 

f nutricionista responsável em uma das sessões ordinárias. 

Ana Paula Ferreira, vereadora que estas subscreve, no uso de 

suas prerrogativas regimentais e em nome dos munícipes de Cornélio Procópio, SOLICITA ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, Amin José Hannouche, informações sobre a diferença entre a 

merenda escolar oferecida (fotos em anexo) e a merenda definida em cardápio feito por nutricionista 

nas escolas municipais. Em tempo, solicito novamente a presença da nutricionista responsável, Sra. 

Carla Druzini, em uma de nossas reuniões ordinárias para maiores esclarecimentos e divulgação do 

trabalho da mesma para melhor conhecimento pela população. 

JUSTIFICATIVA 

Conforme fotos recebidas de pais de aluno (em anexo), o cardápio 

disponibilizado do que seria a merenda escolar não condiz com as opções apresentadas aos alunos. 

Assim, como parte da função fiscalizatória, solicito informações para saber se houve um equívoco 

específico para o caso ou se a divergência se repete diariamente e como são feitos os controles para 

evitá-los, por isso, a presença da nutricionista que poderá explanar com exatidão, técnica e 

conhecimento todo o processo. 

Cornélio Procópio2~de fevereiro de 2024. 
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